

原水協活動推進News

発行：原水爆禁止日本協議会 電話：03-5842-6031 FAX：03-5842-6033

Eメール antiatom55@hotmail.com 2010年11月1日 No.12

国連軍縮週間

ちひろ・原爆パネル展も

【山梨】被爆者の絵とちひろ平和パネル展開催

山梨県原水協は10月22日から27日まで、元麻布ギャラリーKOFUで被爆者絵画といわさきちひろ平和パネル展を開催しました。

2010年軍縮週間統一行動の一環として開催されたこのパネル展では、山梨県内在住の被爆者が描いた絵14点、いわさきちひろ平和パネル11点、被爆パネル2点に加え、甲府共立病院産婦人科病棟のスタッフが作成した新生児の写真と父母からのメッセージ集を展示しました。

6日間の展示期間中に112人の見学者が訪れ、会場に置かれた「核兵器のない世界を」署名には36人がサインしました。

「いわさきちひろさんの作品で原爆のことを扱っているものがあるなんてはじめて知りました。子どもたちの言葉と合わさって胸にきました。被爆者のみなさんの絵は、迫ってくるものがあり、子どもたちへのメッセージにはあたたかい未来を感じました」「偶然通りがかつて入ってみました。いわさきさんの絵が大好きなので、見ることができて良かったです。決して消えない戦争の傷を忘れずに世界が平和になればいいなと思います」などの感想が寄せられました。

【青森】コープ店頭で署名行動

八戸原水爆禁止の会は10月30日、コープあおもりりのいけ店で、国連軍縮週間に呼応して「核兵器のない世界を」署名を行いました。

やや肌寒い中での行動でしたが、あと20筆で（2度目の）目標を達成する新婦人八戸支部のみなさんの奮闘もあり、45の方から署名の協力が得られました。

母娘で店を訪れた人やカップルの方がそろって署名していく姿が印象的でした。



【大分】署名板のポスターに駆け寄って来て署名

大分県原水協は大分市原水協と共同で国連軍縮週間中の10月25日と29日に街頭宣伝署名行動を行いました。

25日はあいにくの雨でしたが、5団体6人の参加でビラ配布をしながら署名を訴え、30分の行動で48人から署名が寄せられました。

29日は月末で様々な行事と重なり参加者は2人でしたが、「オバマさんは期待はずれやなあ、あんたたち頑張ってよ」とか「いつまでも原爆じやなかろう、誰かがやらんとならんことじや」と署名する人など反響はよく、また若い女性が署名板のポスターを見て駆け寄って来て「よろしくお願ひします」と言いながら署名していました。

アメリカの臨界前核実験に対する国民の怒りの大きさを感じた行動でした。



最新情報はコチラ→原水協通信 blog | <http://www.antiatom.org/Gpress/>
携帯電話からもアクセスできます。